
平成 29年度第 5 回リサイクルプラザ運営委員会 

会議概要  

 

１ 開催日時 

  平成３０年２月２０日(火) 午前１０時から午前１１時３０分まで 

 

２ 開催場所 

  成田市小泉３４４番地１ 

  成田市リサイクルプラザ ２階 活動室 

 

３ 出席者 

  （委員） 

  片岡委員長、長尾副委員長、関根委員、稲阪委員、中山委員、篠原委員 

  （事務局：クリーン推進課） 

  北崎副参事、湯地主査、麻生課員 

 

４ 欠席者 

  福原委員、渡邉委員 

 

５ 議題 

 （１）着物から作務衣つくりの結果報告 

 （２）フリーマーケットの結果報告 

 （３）産業まつりの結果報告 

 （４）来年度事業計画（案）について 

 （５）リサイクル教室（布草履つくり）について 

 

６ 議事（要旨) 

（１）着物から作務衣つくりの結果報告 

事務局 開催日は９月５日と２１日の２日であり、参加人数は９名で、同じ人が２回参 

   加であった。 

   内容的に、初心者には難しかったようで、ほぼ完成した方が２名と少なかった。 

  委 員 平成３０年度の予定では、二部式着物となっているが、初心者には難しく、講 

     師も同様の意見であった。 

  委員長 講師の意見は大事である。作務衣を継続するか、作務衣より簡単なものにする 

     か、講師と相談して決定することとする。 

 

（２）フリーマーケットの結果報告 

事務局 １０月１日、９時から１４時まで開催し、来場者１６６名、フリーマーケット 



の出店が１５店舗、再生品の販売（出点数）は、家具が１３２点、自転車が５０ 

点であった。また資源組合による募金は２，６６６円であり、募金は社会福祉協 

議会に寄付させて頂いた。 

     当日、他のイベントが多数あり、その影響のためか来場者が少なかった。 

 以上の事を踏まえて、秋の開催については、必要性や開催時期等、検討する 

    課題があると思う。 

  委 員 日程については、他のイベントと重複しないようにしたい。秋の日程は、どの 

ように決めているのか。 

  委員長 再生品を製作している管理組合との調整による。 

  委 員 管理組合にとって、フリーマーケットへの考え方は、どのようなものか。 

  事務局 再生品については、毎月、市民を対象に抽選により販売をしている。フリーマ 

ーケットについては、市外の方も対象としており、毎月での販売では売れない再 

生品が売れる、というメリットはあるが、改めて管理組合と協議したい。 

  委 員 交通手段がないために、参加したくても参加できない方へ、市役所からの送迎 

をしてほしい。 

  事務局 その意見については、リサイクル教室の参加者へのことと理解していた。 

バスを用意するようなことはできないが、必要であれば、市役所にある車での対 

  応は可能と考える。 

    

（３）産業まつりの結果報告 

  委員長 昨年まで行っていたトイレットペーパーの配布はやめた。パネル・作品の展示 

と次年度事業の紹介を行った。 

      展示のみなので、クリーン推進課のブースでの展示としてはどうか。また、消 

費生活展もあるので、２事業への参加のあり方も検討したい。 

  委 員 資料やパネル等、準備不足は否めない。リサイクルプラザのＰＲや、ごみ減量 

化につながることをＰＲしたらいいと思う。 

委員長 今後は、ごみの減量化に関するパネルを作成することとしたい。 

 

（４）来年度事業計画（案）について 

  事務局 第４回リサイクルプラザ運営委員会で協議したが、運営委員会は４月２４ 

日（火）・６月５日（火）・８月の視察研修前・９月１１日（火）・２月１９日（火）。 

フリーマーケットは５月２０日（日）と秋は未定としている。 

 リサイクル教室は６月１２日（火）・７月２１日（土）・９月１１日（火）・２ 

月１９日（火）、視察は８月７日（火）に川口市リサイクルプラザを予定してい 

る。 

 ただし、２月１９日の委員会は、リサイクル教室が全て終了した後としたい 

ので、３月に変更したいと考えている。 

  委員長 現時点では、事務局説明のとおりで計画したい。 



 

（５）リサイクル教室（布草履つくり）について 

 事務局 本日、午後の開催であるが、１名のキャンセルがあり、参加人数は９名の予定 

    である。 

 

（６）その他 

  なし  

 

７ 傍聴  

   なし 

 

８ 次回開催日時(予定) 

   平成３０年４月２４日(火)   


